

## résidences immobilier

Située sur la commune de Saint-Tropez, à proximité du centre-ville, cette propriété d'exception offrant une vue panoramique sur la mer, surplombe la Baie des Canebiers, la Baie de Pampelonne et les Salins. Au rez-de-chaussée, un salon, un salon d'été, une salle à manger, deux salles à manger extérieures, une cuisine équipée ainsi qu'une chambre de maître avec sa terrasse. Au rez-de-jardin, six chambres en suite, un dortoir pour 6 couchages avec sa salle de douches, deux chambres de service avec salle de douches ainsi qu'une buanderie, une chambre froide et un garage fermé. La villa dispose ...

Located in the commune of Saint-Tropez, close to the town center, this exceptional property offers panoramic sea views, overlooking the Baie des Canebiers, the Baie de Pampelonne and the Salins. The first floor features a living room, summer lounge, dining room, two outdoor dining rooms, fully equipped kitchen and master bedroom with terrace. On the garden level, six en suite bedrooms, a 6-bed dormitory with its own shower room, two service rooms with shower rooms, as well as a laundry room, a cold room and a closed garage. The villa also features a fully-equipped gym with sofa bed, shower room ...

## BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ Contacter l'agence





